

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “*Pemanfaatan Internet Oleh Pustakawan Di Perpustakaan Pusat Universitas Negeri Padang*”, disusun oleh **Melda Asri Yenti NIM 112.039** pada jurusan SKI Konsentrasi Ilmu Informasi dan Perpustakaan Fakultas Adab dan Humaniora IAIN Imam Bonjol Padang.

Penelitian ini dilakukan di Perpustakaan Pusat Universitas Negeri Padang (UNP). Karena di sana belum pernah dilakukan penelitian tentang pemanfaatan internet oleh pustakawan dan pada perpustakaan tersebut sudah terdapat layanan internet yang bisa dimanfaatkan oleh pustakawan dan pengguna perpustakaan. Pustakawan juga disediakan komputer yang bisa dimanfaatkan untuk mengakses internet. Untuk itulah penting dilakukan penelitian untuk mengetahui tentang pemanfaatan internet oleh pustakawan di perpustakaan tersebut.

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui berapa lama pustakawan menggunakan internet, apa tujuan pustakawan menggunakan internet, manfaat apa yang diperoleh pustakawan setelah menggunakan internet dan fasilitas internet apa yang sering digunakan oleh pustakawan.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan kuisioner untuk melihat bagaimana pemanfaatan internet oleh pustakawan di Perpustakaan Pusat Universitas Negeri Padang. Jenis penelitiannya adalah penelitian deskriptif dengan menggunakan metode kuantitatif. Yang menjadi populasi pada penelitian ini adalah seluruh pustakawan yang bekerja di Perpustakaan Pusat Universitas Negeri Padang yaitu sebanyak 19 orang (total sampling).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pustakawan mulai mengenal internet setelah mereka bekerja di perpustakaan (36,84%). 89,47% pustakawan menggunakan internet untuk mencari informasi. Frekuensi penggunaan internet oleh pustakawan setiap kali mereka melakukan akses adalah kurang dari 1 jam dengan presentase 36,84%. Sedangkan frekuensi penggunaan internet dalam 1 hari masih rendah yaitu 1-3 jam dimana persentasinya 47,37%. Hal ini dikarenakan pustakawan memanfaatkan internet ketika berada di perpustakaan saja dengan memanfaatkan komputer yang telah disediakan. Tujuan pustakawan menggunakan internet adalah mencari artikel (36,84%) berbahasa Indonesia yang berisi informasi untuk menunjang pekerjaannya sebagai pustakawan dan informasi yang jarang dicari adalah *ebook* yaitu hanya (5,26%). Pada umumnya format informasi yang dicari oleh pustakawan adalah teks. Setelah pustakawan mendapatkan informasi yang dicarinya di internet mereka menyimpannya pada komputer. Manfaat internet bagi pustakawan adalah sebagai sarana yang utama dalam memenuhi tuntutan pekerjaan sebagai pustakawan. Pemanfaatan fasilitas di internet khususnya *email* paling banyak dimanfaatkan oleh pustakawan yaitu 47,37%.

Keyword: pemanfaatan, internet dan pustakawan.